Garantie-Kooperation

er Online-Gebrauchtwagenanbieter ELN bietet seinen Händlern eine Premium-Garantie auf Gebrauchtwagen. Das gab das Portal vor Kurzem in einer Unternehmensmitteilung bekannt. Kooperationspartner von ELN ist die Car Garantie-Tochter GSG (Garantie-Service-GmbH).

Ziel der Kooperation sei die tiefe Integration der GSG-Garantieleistung in die rund 14.000 Gebrauchtwagen-Angebote der ELN-Börse.

Die Gebrauchtwagengarantie könne mit einer Laufzeit von 12 oder 24 Monaten abgeschlossen werden, unabhängig davon, wie viele Kilometer der Kunde in diesem Zeitraum fährt. Die Garantie umfasst Fahrzeuge aller Marken bis 3,5 Tonnen. Zum Zeitpunkt des Garantiebeginns einer zwölfmonatigen Garantie dürfen laut ELN die Fahrzeuge nicht älter als zwölf Jahre ab Erstzulassung sein. Bei Abschluss einer 24-monatigen Garantie dürfen die

Fahrzeuge nicht älter als sieben Jahre ab Erstzulassung sein und nicht mehr als 100.000 Kilometer Gesamtlaufleistung aufweisen.

Ein weiterer Vorteil für die Händler: Die Preise der ELN-Fahrzeuge auf der Homepage des Teilnehmers werden automatisch um den für dieses Fahrzeug geltenden Garantiepreis erhöht. Ein separates Anfassen der Fahrzeuge sei nicht nötig. Auch Änderungen im Fahrzeugbestand oder in den Garantiepreisen für bestimmt Modelle würden ebenso automatisch übernommen wie die Fahrzeug- und Händlerdaten in die Garantieurkunde beim Kauf des Fahrzeugs. Walter Schiel, Geschäftsführer S&S Internet Systeme GmbH und ELN-Betreiber: "Die Kooperation mit der GSG ist ein zusätzlicher Baustein, der den professionellen Service und die Qualität unserer Fahrzeugbörse erhöht. Denn das umfassende Garantieprogramm ist ein wichtiger Vorteil, von dem der Handel und auch der Endverbraucher profitieren." (en)

